

生徒会の取組報告（8）

令和4年3月31日

オープンハイスクール！！

8月19日と20日、西高でオープンハイスクールが行われました。対象は「未来の西高生」と姫路周辺に住む中学3年生、とその保護者の皆さんでした。



両日ともあいにくの雨でのスタート。感染防止対策をしっかりと講じつつ、こちらとしても緊張のお出迎えです。体育館にずらっと並んだ中3生とその保護者の皆さんを見て「僕もこんな時があったんだなあ。」と感慨にふけていました。

今回の目玉は「生徒会役員による学校紹介」。2名の役員が西高のいい所を面白く楽しく紹介していて、かつ為になる内容だなと思いました。ここで担当者に感想を伺ってみま

しょう。「人前で話すのが苦手やったけど、パワが使って話す練習するうちに自分の感情を乗せて話せるようになった。大爆笑を取れなかったのが悔しいが、純粹に中学生に楽しんで貰おうと思って努力する過程でやり甲斐を感じた。」うーん、深いですね。

体育館での全体会の後、生徒と保護者の皆さんは各グループに分かれ学校見学と国際理学科の説明、そして国際理学科(76回生)の課題研究発表へ。国際理学科の発表はクオリティ、表現力共に高くとても凄かったです…先生方と生徒会役員(僭越ながら今この記事を書いているこの僕もですが)が先導役を務めました。僕は至らない部分があったと思いますが一生懸命ご案内したつもりです…！

そして全てのスケジュールが滞りなく終わりました！しかし「最後のお楽しみ」があります。そう、生徒会役員がお送りする何でも質問会です！ここでは僕達生徒会役員が、生徒目線で西高のアレコレを語りました。僕は中学生の皆さんから飛んでくる質問にどう答えようか、内心緊張していました。しかし、先に答えた他の役員の回答がとてもアットホームだったので、自然とリラックスして僕も受け答えが出来ました。僕から為になることは1mmもお伝え出来ませんでした、少しでも楽しんで頂けたらこれ以上の喜びはありません。

以上で今年(令和3年度)のオープンハイスクール(振り返り、ですが)は終了です。最後になりますが、今回のこのオープンハイに携わって下さった全ての方への感謝の思いをお伝えしておきます。本当にありがとうございました！